



Féminisme d’hier, égalité d’aujourd’hui?

Ce reportage, réalisé par Albane Marterer, journaliste à [CIBL 101,5](#) Montréal, dresse le portrait de trois femmes qui ont réussi à s'imposer dans des postes de responsabilités. Vingt-cinq ans après la tuerie de l'École polytechnique de Montréal, elles font le point sur les progrès qu'a fait la société québécoise pour laisser plus de femmes dans des rôles de prise de décisions. Christelle Tremblay est ingénieure et chef d'une entreprise en bâtiment. Claudette Carbonneau est la première et la seule femme à avoir été présidente de la Confédération de Syndicats Nationaux, une centrale syndicale québécoise. Louise Harel a eu de nombreuses fonctions politiques au plus haut, tel que chef du Parti Québécois, députée de l'Assemblée nationale, plusieurs postes de ministre de gouvernement québécois, et première femme présidente de l'Assemblée nationale et de l'Assemblée parlementaire de la francophonie.

À travers leurs parcours, ces femmes nous racontent les difficultés rencontrées et les préjugés auxquels elles ont eu à faire face, mais aussi le bonheur et la fierté que leur a apportés l'exercice de ces fonctions.

CIBL 101,5 Montréal
Canada
Français